



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSTINACION SOVIETICA. Washington, Sept. 25 (UPI). El presidente Ronald Reagan, durante su mensaje semanal por radio, en la sede de La Voz de los Estados Unidos, condenó la obstinación rusa en cuanto a la reducción de misiles, en la conferencia que se efectúa en Ginebra. Se refirió también a la firma de una ley que le autoriza el presupuesto para fines militares disuasivos, con que espera presionar a los soviéticos.

13 muertos en atentado terrorista en Manila

Davao, Filipinas, Set. 25 (Latin-Reuter). Trece personas murieron y otras 150 resultaron heridas al estallar tres granadas entre una multitud muchedumbre que observaba el desarrollo de un concurso de belleza, dijeron las autoridades locales.

La policía estima que el ataque, perpetrado anoche, fue obra de los guerrilleros

comunistas del Nuevo Ejército del Pueblo (NEP).

Tras el atentado las fuerzas de seguridad detuvieron a varios sospechosos.

Las autoridades informaron que las granadas estallaron con pocos segundos de diferencia en un lugar ubicado a tres kilómetros del centro de esta ciudad donde

— Pasa a la página 58 —

Marcos responderá con fuerza a opositores

Manila, sept. 25 (Latin-Reuter). El presidente filipino Ferdinand Marcos advirtió hoy a los grupos opositores que su gobierno había abandonado la política de "máxima tolerancia" para afrontar la violencia antigubernamental y que respondería a la fuerza con la fuerza.

"No pongan a prueba la fuerza y la energía del go-

bierno", declaró en un mensaje televisado a la nación.

Culpó a elementos comunistas por los disturbios de la semana pasada en los que 10 personas resultaron muertas y unas 150 heridas.

Marcos dijo que algunas personas procuraban traer a Manila a guerrilleros izquierdistas pertenecientes al proscrito Nuevo Ejército Po-

— Pasa a la página 58 —

Rusos detonan 6 bombas nucleares bajo tierra

Estocolmo, Sept. 25 (UPI). Moscú detonó seis bombas nucleares al noroeste del Mar Caspio, cada explosión con cinco minutos de intervalo, y se especuló que La Unión Soviética puede estar construyendo un nuevo cauce al Río Ural.

Hoy medimos la magnitud de la detonación subterránea de seis artefactos nucleares en una región al noroeste del

Mar Caspio, dijo un científico del Instituto Sismológico de La Universidad de Uppsala.

Las bombas fueron detonadas a exactamente cinco minutos de intervalo unas de otras... y los temblores registraron una magnitud entre 5.9 y 6.2 en la escala de Richter.

La intensidad de las explosiones — Pasa a la página 25 —

Rusos vieron señal del avión coreano abatido

Bonn, Sept. 25 (UPI). Segundos antes de recibir la orden de derribar el avión comercial coreano, el piloto soviético dijo a su control de tierra que la aeronave encendió sus luces y movió las alas para señalar su disposición de obedecer las instrucciones soviéticas, dijo hoy el diario "Bild Am Sonntag".

Citando fuentes de con-

fianza pero no determinadas, dijo que las grabaciones hasta ahora secretas de los contactos radiales entre el piloto soviético y el control de tierra revelan que los soviéticos sabían que la tripulación del avión coreano decidió obedecer sus órdenes antes de derribarlo.

"Bild Am Sonntag" dijo — Pasa a la página 58 —

Reagan hablará sobre guerras de Líbano y C.A.

Nueva York, Sept. 25 (Latin-Reuter). El Presidente estadounidense Ronald Reagan llega hoy a Nueva York para dialogar con otros mandatarios mundiales en las Naciones Unidas y para pronunciar un importante discurso ante la Asamblea General de la ONU.

En su discurso de mañana, Reagan se concentrará sobre los esfuerzos estadounidense-soviéticos para reducir la carrera armamentista. Se espera que suministre detalles sobre nuevas iniciativas estadounidenses, delineadas en parte a negociadores soviéticos durante la semana pasada en las conversaciones sobre armamentos en Ginebra.

Funcionarios estadounidenses expresaron que Reagan



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NAVEGA EN TINA. Helsinki, Finlandia, Sept. 25 (UPI). William Neal de Inglaterra se aproxima a Helsinki hoy, en una de las etapas de su recorrido desde Londres hasta Leningrado, navegando con una tina de baño, a la que le adaptó un motor fuera de borda, y hasta hoy no ha sufrido contratiempos.

Exiliados cubanos llegan a Caracas

Caracas, Sept. 25 (UPI). Un grupo de 169 exiliados cubanos, entre ellos dos ex presos políticos, llegaron ayer a Caracas, informó un diario oficial.

"El Nacional" indicó hoy que los cubanos se incluyen en el programa de reunificación familiar que han logrado llevar a cabo organizaciones de exiliados con la aprobación del gobierno de La Habana y la cooperación de los países del área.

En el grupo, integrado en su mayoría por personas de avanzada edad, se encuentran dos ex presos políticos, Gilberto García Rodríguez y Rafael Suárez González.

Los exiliados llegaron en — Pasa a la página 23 —

Intensa búsqueda de terroristas

Guatemala, Sept. 25 (UPI). El ejército y la policía de Guatemala acrecentaron hoy la búsqueda de los autores de un atentado a Granada ocurrido ayer contra un cuartel policial que mató a dos personas e hirió a otras cinco, informaron las autoridades.

La granada lanzada contra el cuartel de policía en la capital mató a un policía, a un civil e hirió a otras cinco personas, entre ellos un niño de cuatro años de edad.

Bernardino Leonel Palacios, un oficial que estaba apostado fuera del cuartel, dijo que tres sujetos ocuparon posiciones estratégicas en torno al local y comenzaron a disparar.

"Quise repeler el ataque — Pasa a la página 23 —

también analizará los conflictos en el Medio Oriente y Centroamérica, como así también sugerirá "pasos positivos" sobre una gama de asuntos mundiales.

Se espera que ratifique sus condenas al abatimiento de un avión comercial surcoreano, derribado por cazas soviéticos, a principios de mes.

En un mensaje difundido al pueblo soviético por La Voz de América, el Presidente estadounidense exhortó ayer a la paz mundial y desarme nuclear. Expresó que los Estados Unidos buscan una mejor relación con el pueblo soviético y acusó a los gobernantes soviéticos de inflexibilidad en las actuales conversaciones sobre armamentos.

Reagan comunicará hoy al Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar sobre el descontento estadounidense en torno a lo que los Estados Unidos consideran como sesgo

— Pasa a la página 58 —

Obispos indignados con el socialismo español

Madrid, Sep. 24 (Latin-Reuter). Los obispos católicos de España reaccionaron con indignación ante la decisión del gobierno socialista de prohibir dos libros de texto religiosos que condenan el aborto.

La prohibición, anunciada ayer por el Ministerio de Educación, parece destinada a acrecentar la tensión entre la iglesia y los socialistas, que han preparado leyes

para permitir el aborto en ciertas circunstancias y para reforzar el control estatal sobre las escuelas privadas de propiedad de la Iglesia.

El Arzobispo Elías Yánes, Presidente de la Comisión Episcopal de Educación, dijo que la prohibición de los textos editados por la Iglesia sería "una decisión particularmente ominosa".

El arzobispo Yánes defende — Pasa a la página 59 —

Maniobra militar de E.U.A. y Japón

Tokio, Sep. 25 (UPI). Japón y Estados Unidos iniciaron hoy las mayores maniobras militares conjuntas que hayan llevado a cabo en años alrededor de las tensas aguas japonesas, en lo que se considera un despliegue de poderío realizado sólo semanas después de que la Unión Soviética derribó un avión comercial de Korean Airlines.

Las maniobras conjuntas marítimas comenzaron antes del alba, ante los embates del poderoso tifón Forrest, que atacó la isla sureña japonesa de Okinawa, con vientos centrales de un máximo de 190 kilómetros por hora.

El tifón es también parte de nuestros ejercicios, dijo un oficial de la marina japonesa.

El enorme simulacro de batalla naval llevado a cabo por las tropas de ambos aliados ocurrió inmediatamente después de que los soviéticos derribaron un avión comercial de Korean Airlines sobre el Mar de Japón el primero de septiembre.

El 13 de septiembre, ocho aviones caza F-15 de japon interceptaron dos bombarderos soviéticos "Backfire" y a dos jets soviéticos de reconocimiento TU-16 "Badger", que volaban dentro de un radio a 160 kilómetros de — Pasa a la página 27 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTACION DISUELTA. Santiago, Chile, Sept. 25 (UPI). Una parte de la manifestación compuesta por unas 300 personas, que realizaron una manifestación con-

morando el 100. aniversario de la muerte del ganador del Premio Nobel de Poesía, Pablo Neruda. La manifestación fue disuelta posteriormente por la policía.